

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari uraian yang telah penulis kemukakan di atas, maka penulis dapat mengambil beberapa garis-garis besar sebagai kesimpulan.

1. Konsep Amanah dalam Al-Qur`an

Kata “Al-amanah” dikemukakan dalam Al-Qur`anul karim semuanya bermakna menepati janji dan pertanggung jawaban. Amanah adalah salah satu sifat wajib para rasul yang artinya dapat dipercaya.

2. Pandangan Para Mufasir Tentang Amanah

Ibnu Katsir menjelaskan bahwa yang dimaksud dengan kata al-amanah dalam ayat diatas adalah الطاعة Ketaatan atau kepatuhan yang ditawarkan Allah kepada makhluk ciptaannya.

Menurut Hamka amanah adalah semua yang dibebani Allah kepada makhluknya.

Menurut Quraish shihab amanah merupakan asas keimanan. bahwasanya tidak ada iman bagi seseorang yang tidak memiliki amanah.

3. Objek Amanah

Yang menjadi objek amanah diantaranya: Nabi, Manusia, Malaikat. dan Jin. Dan yang menjadi subjeknya yaitu adalah Allah SWT. Nabi adalah manusia pilihan yang mendapat wahyu dari Allah SWT. Para Nabi yang mendapat perintah untuk menyampaikan wahyu yang mereka terima itu kepada umatnya. Pada dasarnya ada tiga ajaran pokok yang harus

disampaikan oleh nabi kepada umatnya yaitu ajaran akidah, syariat, dan akhlak.

Malaikat termasuk makhluk yang diciptakan Allah melainkan hanya untuk beribadah kepada SWT. untuk menjalankan berbagai tugas kewajiban adapun mengenai amanah yang diberikan Allah kepada para malaikat dan adapun tugas-tugas malaikat yang dapat diketahui diantaranya: Menyampaikan wahyu, memberikan rizki, menanyai amal perbuatan, menjaga surga dan neraka. Jin adalah makhluk yang diciptakan Allah yang mendiami bumi ini. Sebagaimana halnya ada yang baik dan juga ada yang jahat, ada yang beriman ada juga yang kafir. Amanah yang diberikan kepada jin itu adalah tiada lain hanya untuk beribadah kepada Allah SWT.

Manusia adalah makhluk ciptaan Allah yang sangat mulia. dan manusia diberikan amanah oleh Allah diantaranya: amanah untuk beribadah kepada Allah, dan amanah untuk menjadi khalifah.

B. Saran-saran

Dengan selesainya skripsi ini, besar sekali harapan penulis agar para pembaca pada khususnya dan umat islam pada umumnya.

1. Bagi seluruh kaum muslimin pegang teguhlah keimanan yang akan mengantarkan kamu mendapatkan kebahagiaan dan ketenangan yang abadi
2. Kalau kita sudah merasa beriman kepada Allah dan Rasulnya wujudkanlah keimanan tersebut dalam bentuk amalan shaleh.

Dari penulisan skripsi ini, hendaknya kaum muslimin khususnya mahasiswa akademik, memahami aspek-aspek keilmuan menurut Al-Qur`an dan hadits karena sumber hukumnya tergantung kepada Al-Qur`an dan hadits. Selanjutnya dengan keberadaan skripsi ini mudah-mudahan dapat menjadikan pemicu untuk lebih mengkaji tentang Amanah atau tentang tanggung jawab manusia dan menjadikan skripsi ini tolak ukur bagi yang kepentingan untuk menyusun atau membahas masalah yang berkaitan dengan pembahasan tersebut pada skripsi ini.